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令和４年第１５回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和４年１２月１９日（月） 

      開会 午後 １時３０分 

閉会 午後 ２時０５分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者         江口  正基 

委 員                瀬戸口  京子 

委 員                 田中  義隆 

委 員              田中  麻子 

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長                沖   毅 

   教育部長                   袖崎  朋洋 

   首席指導官            野田 真功 

主任指導主事           萩野 なぎさ 

学校教育課長               古賀   洋 

生涯学習課長               新開  文隆（欠席） 

人権・同和教育推進室長       梅崎 福秋 

図書館長             松永 浩一 

学校教育課長補佐兼施設係長    山田 智大（欠席） 

生涯学習課長補佐兼文化財保護係長 田中 規之 

学校教育課教務係学校再編担当係長 江﨑 佑美 

記録者学校教育課長補佐       藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

０人  

 

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和４年１１月２２日（火）から令和４年１２月１９日（月）までの経過報告。 

   主な報告 

・定例記者会見について 

・筑後地区市町村社会教育委員研修会について 

・柳川市ＰＴＡ教育講演会について 

・令和４年秋の叙勲受章伝達式について 
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・税に関する作文表彰式について 

・年末年始特別警戒出動式について 

・庁議について 

・筑後地区小学校音楽科教育研究大会について 

・議会全員協議会について 

・市議会１２月定例会について 

・柳川市立小中学校長会（オンライン）について 

・柳川市退職小学校校長・現職校長交流会について 

・南筑後地区公立小学校教頭研究大会について 

・ヤング川柳大会表彰式について 

・人権を考えるつどいについて 

・南筑後教育事務所管内教育長会議について 

・三橋学校給食共同調理場調理・配送等業務委託事業者選定委員会について 

・校長面談について 

・海苔の贈呈（福岡有明海漁連）について 

・運動会について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

本日の出席委員は４名全員でございます。定足数に達しております

ので令和４年第１５回柳川市教育委員会定例会を開会いたします。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録署名委員は、瀬戸口委員にお願いします。 

 

（了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。 

会期は、本日１日限りといたします。 

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題といたします。 

では、私から報告をいたします。 

 

（教育長報告） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 
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教育長 

 

 

 

学校教育課教務係

学校再編担当係長 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

学校教育課教務係

学校再編担当係長 

 

田中義隆委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田中義隆委員 

 

 

（特になし） 

 

次に、日程第４ 議案第２４号「柳川市学校再編協議会設置要綱の

制定について」を議題といたします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 

  

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

これは、再編するブロックごとに設置するんですか。 

 

そうです。 

 

 

そうすると、委員さんの人数は、少なくとも先程言われた児童生徒

の保護者の代表、地域住民の代表、各１名入れても１２名ですよね。

どのくらいの人数で考えてありますか。 

 

この要綱自体に人数は入れておりません。当然のことながら、今回

は６校ですが、新しくできる学校により、いろんな数の学校数の再編

協議会を作っていく形になります。それで基本的な考え方としては、

学校ごとに地域の方を、想定として区長さんの代表１名、公民館長さ

んの代表１名、そして、ＰＴＡから３名、これに教職員３名と考えて

います。もう少し踏み込みますと、総務部会と施設通学部会は、公民

館長さんや区長さん、ＰＴＡの方々にお願いをするんですが、学校の

先生方も入っていただいた中で運用をしていきたいと考えています。

ＰＴＡ部会は、ＰＴＡと学校の先生方という構成で組めないかなと想

定をしているところでございます。また、基本的に学校運営部会は、

学校の先生だけで進めていこうかと思っています。したがいまして地

域の方々は、各学校２名というのをこのあとの組み合わせでも継続し

ていきたいと考えています。 

 

だいたいそんなところですよね。ただ、いろんな事を決めていくわ

けですから、その時にイニシアティブというか、教育委員会からある

程度たたき台というのは出さないと集まってもなかなか厳しいところ
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学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

があるかなと思う。人選はそういう形だと思いますが、具体的な話に

なった時にどれだけ親身になって、分かって考えていただけるかとい

うところを考えとかないといけない。ある程度教育委員会の方でしな

いと、時間が無駄になりそうな気がするので心配しています。 

 

ありがとうございます。どなたを出してもらうというのが、非常に

難しい部分があるかなと思っていますが、学校ごとに校区の区長さん

の代表、校区の公民館長さんの代表、地域枠は２人という形になろう

かと思います。いろんな団体の方がいらっしゃるので、あそこもここ

もという声もあるかもしれませんが、６校ありますし、この事項はこ

の団体とかやるのもなかなか難しい部分もございます。基本的には教

育委員会で、ある程度素案を作りながら運営はさせていただきたいと

思っております。進行も各部会、学校の方に少しがんばっていただき

たいなと考えているところでございます。そして、地域の代表である

区長さんであり、公民館長さんにご理解をしていただいて、ご納得を

していただいて全体会進めていき、地域のコンセンサスを得るという

ふうに考えているところでございます。よろしくお願いします。 

 

議案を教育委員会で作りながら、もちろん地域から意見を持ってこ

られると思いますので、いろいろ案が出てきたら、地域の公民館長さ

んや区長さんもどんどん言っていただく。そして、校長先生をどの部

会にも入れて、当初は校長先生方で進めていくような形を想定してい

ます。協議会委員は、地域が区長会長さんと公民館長さん２人、ＰＴ

Ａが３人、会長、副会長、あと１人、教職員が校長、教頭、主幹とい

う想定です。それでも大和地区の場合は、８人かける６校、４８人で

すから、集まるとかなり大きい全体会になります。基本的にはこの形

で進めていこうかなと考えています。また状況を見て、次の再編協議

会に生かしていこうという考えもあります。 

他にございませんか。それでは、ないようですので、採決をいたし

ます。本案について、賛成の方は挙手をお願いします。 

 

（挙手全員） 

 

賛成全員でございます。よって、本案については事務局提案のとお

り決定いたします。 

続きまして、日程第５「その他報告事項」を議題といたします。 

事務局より報告をお願いします。 
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生涯学習課長補佐

兼文化財保護係長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

田中義隆委員 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

図書館長 

 

教育長 

 

瀬戸口委員 

 

図書館長 

 

 

田中義隆委員 

 

 

 

（生涯学習課） 

・令和５年柳川市二十歳のつどいについて 

 

（説明） 

 

 

ちなみに、この日の午前中に出初式が水都で行われます。今まで三

橋グラウンドでやっていたんですが、式典を白秋ホールで行進等を駐

車場でという形になるようです。ですから、出初式が終わってから二

十歳のつどいの準備をするという形になります。 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

 最近はあまり問題はないですよね。 

 

かなり警察から協力していただいています。前日とかも回って怪し

い所を抑えていったり、当日も要所要所に立って、違法改造している

車は抑えてくれているので、基本的には変な車は入ってきません。 

会館内で隠れてこそこそ飲んでいる者や外に行くとビール瓶や酒瓶を

持って、音楽を流しながら飲んでいる者はいますが、いつまでも帰ら

ないということはないです。 

 

（図書館） 

・第２０回あめんぼ読書感想画について 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

入賞者に対しての連絡は済んでいるのでしょうか。 

 

何賞という通知はしていませんが、学校を通じて通知をしておりま

して、今、出欠の把握をしている状況です。 

 

応募作品数が少ないですね。 
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図書館長 

 

 

 

 

教育長 

 

図書館長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

首席指導官 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

令和元年度が突出していまして、たぶんこれは、夏休みの課題とい

った感じで出された学校が多かったんではないかなと思っています。

ただ、最近につきましては、夏休みの課題ということで、なかなか積

極的には行われていないのかなと思います。 

 

何か増やす手立ては考えているんですか。 

 

今から考えたいと思います。 

 

次に、日程第６ 報告第２号「教職員の処分について」を議題と

いたします。 

本案は人事案件のため、地方教育行政の組織及び運営に関する法

律第１４条第７項の規定により、非公開で行うことを発議します。

非公開で行うことにご異議ございませんか。 

 

（異議なし） 

 

全員異議なしでございますので、本案は非公開といたします。で

は、生涯学習課、人権・同和教育推進室、図書館の皆さんは退室を

お願いします。 

 

（退室） 

 

（資料配布） 

 

それでは、事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 

 

（質疑省略） 

 

それでは、本日の議事は終了いたしましたが、他に事務局から何か

ございませんか。 

 

（特になし） 

 

委員の皆様から何かございませんか。 
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教育長 

 

 

 

 

（特になし） 

 

それでは、他にないようですので、これをもちまして、令和４年第

１５回柳川市教育委員会定例会を閉会いたします。お疲れ様でした。

ありがとうございました。 

 

次回予定 

(1)教育委員会臨時会 

  １月１１日（水）１５時３０分       開催決定 

(2)次回教育委員会定例会 

１月３１日（火）総合教育会議終了後    開催決定 

(3)教育委員会臨時会 

２月 ２日（木）豊原小学校学校訪問終了後 開催決定 

 


